

DEL PROGRAMA HUELLACHILE

CMP recibe Sello de Excelencia y es la primera minera en obtener tres reconocimientos

EQUIPO EL DÍA La Serena

Durante la última jornada del Chile Carbon Forum, realizado en Santiago, el Ministerio de Medio Ambiente entregó el Sello de Excelencia de HuellaChile a Compañía Minera del Pacífico (CMP), convirtiéndose en la primera minera en obtenerlo, ratificando el trabajo de excelencia de la empresa minera en los sistemas de mejora continua de la organización y sus procesos.

Este es el tercer sello logrado por CMP en los últimos años considerando la obtención de cuatro Sellos de Cuantificación consecutivos desde 2020, además de dos Sellos de Reducción en 2023 y 2024. Este nuevo Sello consolida a la compañía como la primera empresa minera en alcanzar los tres reconocimientos.

El reconocimiento fue recibido por el gerente general de CMP, Francisco Carvajal Palacios, y la gerente de Medioambiente y Cambio Climático, Stephanie Wilhelm Núñez, de parte de la ministra de Medioambiente, Maisa Rojas.

Sobre la obtención de este sello, el gerente general de la compañía declaró que "para CMP, es un orgullo ser reconocidos hoy como la primera empresa minera en obtener los tres sellos: Cuantificación, Reducción y Excelencia. Este logro representa un avance significativo tanto para la industria como para nosotros, al evidenciar nuestro compromiso con resultados concretos. Esta verificación reafirma los avances de la compañía y nos impulsa a trabajar hacia una cuarta certificación".

En esta misma línea, Stephanie Wilhelm, gerente de Medioambiente y Cambio Climático, dijo que "recibir este reconocimiento es muy importante, ya que está en línea con nuestros esfuerzos por reducir la huella de carbono. Este logro confirma que estamos en el camino correcto y alineados con los objetivos del país para disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero".

El programa Nacional de Gestión del Carbono HuellaChile del Ministerio de Medio Ambiente se creó en 2013, y desde entonces ha entregado cerca de 2 mil reconocimientos a organizaciones públicas o privadas que están dispuestas a contribuir al futuro del planeta con metas claras en la gestión de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI). De éstos, el 89% corresponde a cuantificación, 8% a reducción, 1% a neutralización y 2%



EL DÍA
 El reconocimiento fue recibido por el gerente general de CMP, Francisco Carvajal Palacios, y la gerente de Medioambiente y Cambio Climático, Stephanie Wilhelm Núñez, de parte de la ministra de Medioambiente, Maisa Rojas.

La Ministra del Medioambiente, Maisa Rojas, entregó reconocimiento del programa HuellaChile a la compañía, ratificando el trabajo de excelencia en la gestión del carbono en los sistemas de gestión

a Excelencia.

Por su parte, la Ministra de Medioambiente, Maisa Rojas, explicó que "el Programa HuellaChile continuará evolucionando bajo el alero de la Ley Marco de Cambio Climático que publicamos en 2022, transformándose en el Sistema de Certificación Voluntaria de Gases de Efecto Invernadero y Uso del Agua".

Las iniciativas que permitieron a CMP obtener estas tres distinciones se basan en proyectos enfocados en la sostenibilidad, impulsados por tecnología e innovación. Entre ellos destaca la implementación de dos parrillas eléctricas, que han logrado reducir

hasta 12.425 toneladas de emisiones de CO₂. También sobresale la Planta Magnetita, una de las mayores en Chile en economía circular, donde se reprocessan desechos de relave para convertirlos en materia prima comercializable. Además, la instalación de un precipitador electrostático en las 2 chimeneas de Planta de Pellets que han permitido controlar y disminuir significativamente las emisiones de material particulado.

EXCELENCIA OPERACIONAL

Estos reconocimientos se otorgan a organizaciones que demuestran un sólido compromiso con la reducción de su huella de carbono y la adopción de estrategias sostenibles, como la compensación de emisiones y la mejora continua de sus procesos. Para CMP, obtener estos sellos significa continuar impulsando medidas que promuevan un proceso productivo más limpio y alineado con tecnologías sostenibles, manteniendo un estándar de excelencia que ha sido parte de su identidad durante los últimos años.

Dentro de los aspectos que posicionan a CMP como un referente en el sector, destaca su proceso productivo más limpio en comparación con los

métodos tradicionales de la industria minera. Al centrarse en la producción de hierro mediante un proceso físico magnético, la compañía evita el uso de sustancias químicas en la separación del mineral de la roca, lo que hace que su operación sea significativamente menos invasiva y más respetuosa con el medio ambiente.

Adicionalmente, CMP, responsable del 99% de las exportaciones de hierro del país, sobresale en la industria gracias a sus diversas iniciativas orientadas al cumplimiento ambiental y a la preservación de los entornos donde opera. Un claro ejemplo de ello es su estrategia de fitotecnología aplicada en el depósito de relaves filtrados, la cual busca rehabilitar paisajísticamente el área, asegurando su restauración una vez concluya el ciclo de operación de ocho años previsto para el proyecto.

Por todo lo anterior, CMP ha sido reconocida con el Sello de Excelencia, un distintivo que refleja no solo su compromiso por minimizar el impacto ambiental, sino también su constante esfuerzo por mantener su senda de excelencia, priorizando el cuidado del entorno y el bienestar de las comunidades con las que comparte el territorio, generando así un crecimiento compartido y un desarrollo sostenible.